Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 310 m?
Référence THB7103
Prix 1 690 000 €

Valberg
Maison a vendre (06470
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Au pied des pistes de la station prestigieuse de Valberg, ce chalet de 310 m2
s'éleve sur un terrain de 2 700 m2 offrant intimité et sérénité. Pour des moments de
détente et de convivialité incomparables, il dispose d'une piscine chauffée, d'un
jacuzzi, d'un grand sauna et d'une salle de jeux. La terrasse panoramique offre une
vue spectaculaire sur les montagnes avec un acces direct a la piscine. Le chalet se
déploie sur plusieurs niveaux : le hall d'entrée meéne a un espace de vie lumineux
comprenant une cuisine ouverte haut de gamme, une salle @ manger et un salon

avec cheminée. L'espace ...

At the foot of the prestigious Valberg ski resort, this 310 m? chalet rises on a 2,700
m? plot, offering privacy and serenity.For moments of incomparable relaxation and
conviviality, it features a heated swimming pool, a jacuzzi, a large sauna and a
games room. The panoramic terrace offers a breathtaking view of the surrounding
mountains with direct access to the pool.Spread over several levels, the chalet
opens with an elegant entrance hall leading to a bright living area with a high-end
open kitchen, a refined dining room and a sumptuous lounge with fireplace. The

night area includes five ...

BEAUCHAMP ESTATES
19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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